

5598 **心模様**：<sup>おんばしら</sup>**御柱祭** & **2022年・寅年の年賀状** 155

昨年1月9日掲載の心模様**4917**、

コロナで、会いたい人に会えず、行きたい場所に行けない1年……

その後、1年の歳月が流れましたが、この数日のコロナ報道。

諏訪神社の御柱祭の開催も心配ですが、私自身、病気になれない状況なので、3蜜を避けて、連日、取材を兼ねて運動、現場では、近畿圏も厳しい状況と感じる事が多くあります。

神頼みではないが、**早く終息して欲しいと、祈るばかり。**

今昔の話が、入り混じりますが、2021年12月23日、いつものように、

**Season's Greetings & Best Wishes for a Happy New Year 2022**

いまだコロナウイルスの猛威が収まらず、様々なことに制限を受けた1年でした、と。

TOKYO2020、オリンピック・パラリンピックでは、選手の方々が自らの力を信じ、

最善を尽くす姿は、感動と勇気を与えてくれました。

レガシー委員、大学教授として学生たちの卒業論文製作にも寄り添い、

提出前の数日間は、寝る時間もないほどの状況になった、と。

オンライン授業を余儀なくされ、しかし、3月には卒業。各自の夢を実現しながら、

素晴らしい人生を歩んで欲しいと思います、と。

2025年の大阪万博のPRのために、ドバイ万博のJapan Dayで、

司会を務めさせていただく予定でしたが、コロナウイルスが暴れ出し、

渡航することもできなくなってしまいました。

日本らしさを伝えようと、着物も準備していたのですが、残念でなりません、と。

日本館は、人気と聞いており、2025年の大阪万博に向けての機運が高まりつつあるとのこと。

2022年3月まで開催されていますので、コロナが落ち着けば、

ぜひ、ドバイ万博に向かいたいと思っています、と。

コロナで、人と会うことがなかなかできない中、あらためて、

家族や友人の大切さを感じる1年となりました、と。

## ～～山はみどり 野に花 人にはこころ～～

各分野で、一生懸命、頑張っておられる人々がおられます。

こうした文章を掲載するのは、いかがかと思いましたが、私自身も影響を受け、

**できるときに、できることを実践**と、思いを新たにしました次第。

強い気持ちで、乗り越えるしか、選択肢がない。待ったなし、言い訳なし、後悔なし。

油断大敵、日々が大切だが、いつものように、いいスタート、始まりになった。

